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Die Teile vorsichtig mit einem scharfen Messer oder besser Skalpell aus den Platten lösen.
Zuerst Fenster und Türen in die Öffnungen einkleben , dann die Scheiben aufkleben. 
Jetzt die Rahmen in die vorgesehenen Vertiefungen kleben. 
Dann zuerst die Wände mit den Zapfen in die Grundplatte kleben (1), 
danach die übrigen Wände einsetzen (2) und das Vordach über der Tür einkleben (3). 
Jetzt das Kartondach knicken und aufkleben. Die Holzverkleidung der Giebel einkleben.
Dann die Dachplatten so aufkleben dass am First ein passender Spalt für die Firstziegel bleibt.
Zum Schluss Firstziegel aufkleben.
Die Zaunpfähle in die Löcher kleben und die Zaunteile an den passenden Stellen aufkleben. 

Klebstoff: Holzleim und Sekundenkleber (Scheiben) oder Dispersionskleber



Carefully remove the parts from the plates with a sharp knife or, better a scalpel.
First glue the windows and doors into the openings, then glue the panes on. 
Now glue the frames in the recesses provided. 
Then first glue the walls with the tenons into the base plate (1), 
then insert the remaining walls (2) and glue the canopy over the door (3). 
Now fold the cardboard roof and glue it on. Glue in the wooden cladding of the gable. 
Then glue on the roof panels so that a suitable gap remains for the ridge tiles on the ridge.
Finally glue on the ridge tiles.
Glue the fence posts into the holes and glue the fence parts in the appropriate places.

Adhesive: wood glue and superglue (discs) or dispersion glue

Windows

Panes

/door

Garden shed Barbara

Fence posts

frames

frames on the outside

canopy

garden paths

1

11

2

2

2

3


	1: Wände
	Seite 2

